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Goya Líquida

SHOPING A CIELO ABIERTO
 
El titular de la Cámara Empresarial de Goya Miguel Galarza 
sobre la iniciativa de una nueva edición del Programa Goya 
Liquida dio su apoyo porque se busca incentivar la actividad 
económica y comercial de la ciudad.
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1923 (hace 100 años): Fallece Bernard Bosanquet, filósofo y politólogo británico (n. 1848).
1948 (hace 75 años): En Corea del Norte, se funda el Ejército Popular de Corea.
1998 (hace 25 años): Fallece Enoch Powell, político y escritor británico (n. 1912).
1998 (hace 25 años): Fallece Halldór Laxness, escritor islandés (n. 1902), premio Nobel de literatura en 
1955
1998 (hace 25 años): Nace Rui Hachimura, baloncestista japonés.

.
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Goya Líquida

SHOPING A CIELO ABIERTO
 
El titular de la Cámara Empresarial de Goya Miguel Galarza sobre la iniciativa
de una nueva edición del Programa Goya Liquida dio su apoyo porque se
busca incentivar la actividad económica y comercial de la ciudad.

El  presidente  de  la  entidad  de  los
empresarios  de  Goya,  ponderó  la
iniciativa porque se busca estimular la
actividad  comercial  “Es  una
propuesta  interesante  apoyada
incluso  por  la  Asociación  de
Comercio, apoyamos estas medidas,
dando  ventajas  para  favorecer  el
consumo y eso beneficia la actividad
económica.”

El  empresario  grafico  que  esto
contribuye para que los comerciantes
pongan  a  consideración  de  los
consumidores  productos  de  final  de
temporada,  buscando  el  beneficio
para el consumidor y se estimula a la
venta  sin  que  quede  stock  para  el
vendedor.
 
SEMIPEATONAL
 
Sobre  la  iniciativa  de  volver  a  la
experiencia  de  la  Semipeatonal  en
calle  José Gomez,  Galarza  sostuvo:
“Esta  probado  que  favorece  a  la
actividad comercial, favorece el valor
de  las  propiedades,  porque  existe
mucha actividad las personas pueden
caminar  con  mayor  tranquilidad,
nosotros  junto  a  la  Asociación  de
Comercio  y  la  CAME  venimos
trabajando  en  la  comercialización  a
cielo abierto.”

Tengo  la  experiencia  de  otras
ciudades,  como  Concordia,  en  su
calle principal se convirtió en peatonal
y  no  de  manera  temporal,  fue  una
decisión de hacerla  de esa manera,
se adaptaron, algunos primero fueron
reticentes, otorgando “chapa” plus por
la valoración de las propiedades, esto
es lo que está probado, pero a veces
encontrar la manera de encontrar  la
mejor forma en nuestra ciudad que no
afecte  los  intereses  de  algunos
sectores.
Se  debe  entender  que  esto  es
temporal, en fechas establecidas, fin
de  semana  largo,  en  lugares
rotativos, móvil la propuesta de poner
una  calle  Semipeatonal  en  nuestra
ciudad.
 
Miguel  Galarza  argumento  sobre  la
posibilidad  de  la  Semipeatonal:
“Cuando  ensayamos  la  idea  del
Parque Industrial existieron opiniones
contrarias, seguimos para adelante y
en la actualidad no existe un espacio
para poner los negocios, a modo de
ejemplo  planteó,  pienso  que  es
positivo,  pero  si  los  frentistas  no
piensan  así,  debemos  buscar  la
manera  de  encontrar  no  afectar  los
intereses generales.”
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CORSOS OFICIALES
El carnaval elemento de cultura, identidad, historia y proyección turística.

Sobre el trabajo de las comparsas, el
apoyo  el  acompañamiento  del
Municipio  a  la  organización  de  los
Corsos  Oficiales,  el  Secretario  de
Gobierno Gerónimo Torre destaco el
apoyo,  considero  fundamental  el
crecimiento de esta fiesta para incluir
en la oferta turística de la ciudad de
Goya.

El funcionario municipal, enumero las
acciones  y  decisiones  políticas
tomadas  desde  el  municipio  para
comenzar  a  planificar  a  Goya  como
destino  elegido,  como  una  ciudad
turística.

 
Sobe  la  apuesta  en  los  carnavales
Gerónimo  Torre,  afirmo:  “Es  muy
bueno el trabajo de cada comparsa,
en el Corsodromo se puede observar
un  buen  número  de  entusiastas
Comparseros  con  su  impronta
contagiando al  público a participar y
es un punto a valorar para continuar
trabajando  de  caras  a  las  próximas
ediciones,  para  incluir  en  la  agenda
de actividades y ofertas turísticas.”
 
El  sábado  será  la  última  noche  de
puntuación  y  es  cuando  todas  las
comparsas  pondrán  lo  mejor  para
buscar  la mejor  calificación, y  lograr
la  consagración  de  los  corsos
oficiales  2023,  sobre  lo  cual  el
Secretario  de  Gobierno,  comento:
“Esperamos superar en espectadores
esta  tercera  noche  invitamos  a  los
vecinos  a  asistir  y  disfrutar  de  una
linda noche de carnaval.”

CORSOS OFICIALES

La Escuela de Samba con las baterías le dan el toque especial al desfile de
las comparsas.

Cada  protagonista  de  los  corsos
goyanos  buscan  dar  a  conocer  lo
mejor  de  sus  talentos,  bailarines,
diseñadores,  coreógrafos,  pero  sin
duda el  ritmo propio del  carnaval  lo
pone la escuela de samba, la batería
y  sus  directores  hacen  todo  el

esfuerzo para derrocar  alegría  en el
Corsódromo.

Pablo Ruiz es el  director  de Batería
de  Poramba  cuenta  que  significa
llevar  adelante  esta  responsabilidad,
de combinar los cortes, incorporar 
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samba enredo, confluir con el sonido
de la banda para que sea una Usina
de Sonido y Música que acompañe a
los bailarines.
 
El  director  de  Batería,  sintetizó  las
emociones  vividas  como  enorme
alegría, el sentido de felicidad por el
ensamble  logrado,  para  poner  un
agradecimiento  especial  a:  “El
público,  a  aquellos simpatizantes  de
nuestra  comparsa,  nos  estimula  a
crecer,  a dar lo mejor y brindar eso
que  es  Show  cada  noche  de
carnaval.”
Ruiz  aseguró  que  han  logrado
durante  todos  estos  años  una
identidad, que los propios y el público
sabe definir el ritmo característico de
la comparsa.
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Con  el  apoyo  municipal  es  algo
fenomenal  lo  que  se  vive  en  Goya,
tomando un rol  fundamental  con un
plus el  acompañamiento del público,
que  se  dio  de  una  manera
extraordinaria  este  año,  con  el  total
apoyo  y  logística  brindada  por  el
Municipio,  esto  debemos  destacar
porque no es solo la infraestructura,
la estructura del Corsódromo, sino la
atención para cada Comparsero eso
es gratificante”
Como  cada  protagonista  de  los
carnavales  de  la  ciudad,  hacen  la
invitación para disfrutar y vivir a pleno
la  tercera  Luna  Carnestolenda,  en
este  caso  Pablo  Ruiz  (oriundo  de
Bella Vista) en su solicitud para que
el  público asista  el  sábado,  aseveró
“Estar  Listo  con  Poramba…para
salir...”

EL INTENDENTE MUNICIPAL JUNTO AL SOYEMGO
ANALIZÓ  LA  REALIDAD  DEL  EMPLEADO
MUNICIPAL

Abordaron  temas  a  tratar  en  las  paritarias  y  en  la  Mesa  de  Relaciones
Laborales.

El  Intendente  Mariano  Hormaechea
recibió  al  titular  del  Sindicato  de
Obreros y Empleados Municipales de
Goya  (SOYEMGO)  Secretario
Guillermo  Escobar,  durante  el
encuentro se trataron distintos puntos
referentes  a  la  situación  de  los
empleados  municipales,  analizando
cómo se trabajó durante el 2022, en
materia  de  ingresos  del  agente
municipal,  para  que  esta
remuneración  no  pierda  su  poder
adquisitivo  ante  la  escalada
inflacionaria,  donde  el  Municipio
establece como prioridad la situación
económica del agente municipal.

Desde el Ejecutivo y el Sindicato de
los  Municipales  existe  mucha
preocupación  con  la  situación
económica  que  atraviesa  el  país,
desde  hace  un  tiempo a  esta  parte

donde la inflación genera una alerta
permanente.
 
Uno de los temas analizados fueron
las paritarias, punto central al que el
Intendente  manifestó  que  en  los
próximos  días  de  febrero  habrá
novedades al respecto, realizando los
anuncios  correspondientes  de
aumentos  y  de  esta  manera  seguir
luchando contra la inflación y que el
ingreso del empleado municipal no se
vea  deteriorado  ni  pierda  su  valor
adquisitivo.
Durante  el  encuentro  se  analizó  la
agenda 2022, como encarar este año
con  acciones  administrativas  en
relación a lo que percibe el empleado
en  concepto  de  pago  por  salarios,
plus,  bonos  especiales,  situaciones
que,  desde  el  Gremio  Municipal,
reconocen a través de los mensajes y
comentarios que llegan de los propios
empleados municipales.
Otro de los puntos conversados fue la
carrera administrativa municipal,  que
será analizada y tratada a través de
la  Mesa  de  Relaciones  Laborales.
También  desde  SOYEMGO  el
Secretario transmitió al Intendente la
conformidad  de  pagos  especiales,
bonos, plus; como el bono navideño 
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de  40  Mil  Pesos,  pagado  en  dos
cuotas a la totalidad del personal, un
hecho que se dio por primera vez y
que causó un impacto significativo en
los  ingresos  de  los  dependientes
municipales.
Toda  esta  situación  económica-
financiera del Municipio se acciona 
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con  compromiso  y  responsabilidad
teniendo en cuenta que el Municipio
además  del  pago  al  personal  debe
garantizar  la  prestación  de  los
servicios, asegurar la continuidad de
obras,  la  atención  sanitaria  y  las
demandas cotidianas.

Apoyo al comercio, reforzando la economía local

SE  PRESENTÓ  “GOYA  LIQUIDA”  DE  ESTA
TEMPORADA
 
“Goya Liquida” se realizará del 13 al 21 de febrero. Los comercios adheridos
tendrán exhibidos un nuevo logo. Es un programa que busca potenciar la
venta de los comercios, en la liquidación de fin de temporada.

Este jueves, en el Salón de Acuerdos,
se  presentó  la  segunda  etapa  del
programa  “Goya  Líquida"  que  se
implementará desde el próximo lunes
13 y hasta el martes 21 de febrero. La
Municipalidad de Goya se encarga de
la  provisión  de  la  señalética  y  la
difusión de las promociones.

La  conferencia  de  prensa  fue
presidida por el Intendente Municipal
Mariano  Hormaechea,  acompañado
por el  viceintendente Pedro Cassani
(hijo);  Secretaria  de  Industria,  María
Paz  Lampugnani;  Secretario  de
Modernización,  Luciano  Rolón,  y
Cesar  Almeda,  Secretario  de  la
Asociación  de Comercio,  Industria  y
Producción,  el  Presidente  de
AGENPRO Fernando Martínez.
 

La Secretaria de Industria, María Paz
Lampugnani,  en  primer  término,  dio
detalles de este programa.
 
El “Goya Liquida” se identificará con
un  nuevo  logo,  especialmente
diseñado para esta segunda edición.
 
En este programa puede participar y
adherirse,  cualquier  comercio  de  la
ciudad  que  tenga  al  día  su
habilitación.
 
Para más información, “Goya Liquida”
tiene  perfiles  en  Instagram  y
Facebook  donde  se  difundirán  los
comercios  adheridos  y  las
promociones que hagan.
 
María Paz Lampugnani  destacó que
“Goya Liquida” tiene, en esta ocasión,
el apoyo de la Cámara Empresarial 
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de Goya; la Asociación de Comercio,
Industria y Producción; la AGENPRO
y la Asociación del Parque Industrial.
 
La Secretaría de Industria destacó los
buenos  resultados  obtenidos  por  el
“Goya Liquida” en su primera edición
e  hizo  referencia  a  un  sondeo
realizado  entre  los  comerciantes,  el
cual arrojó que el 80 por ciento está
satisfecho con los resultados.
 
La funcionaria  indicó:  “Goya Líquida
se realizará del 13 al 21 de febrero.
Se  aprovecha  el  fin  de  semana  de
Carnaval.  Evaluamos  si  podemos
sumar dos días de semi peatonal”.
 
“Todo  esto  se  hace  con  el  fin  de
ayudar a potenciar las ventas”, dijo.
 
SECRETARIO  DE
MODERNIZACIÓN
 
El  secretario  de  Modernización,
Luciano  Rolón  dijo  que  el  “Goya
Liquida” tendrá perfiles de Instagram
y Facebook.
 
 “Nos sumamos, en dos aspectos, a
través  del  Departamento  de
Estadísticas  para  sumar  información
sobre  cómo  repercute  en  los
comercios. El otro aspectos en el que
participamos es en la  y promoción y
digitalización de la campaña de Goya
Liquida”.
 
“El  comercio  es  uno  de  los
principales  empleadores  y  motores
económicos y todo lo que se pueda
ayudar  para  que  los  comercios
vendan fuera de Goya y para que los
goyanos  puedan  comprar  más  en
comercios locales y menos de afuera,
nos parece una buena iniciativa. Por
eso  creamos  una  cuenta  de
Instagram y una cuenta de Facebook
de Goya Liquida”, precisó.
 
“La  idea  es  que  sean  un  canal  de
digitalización  de  la  oferta  de
comercios goyanos. También la idea
es  capacitar  a  los  comercios  con
iniciativas  de  modernización  de  sus
canales de ventas”.
 
“Vamos a hacer una capacitación el
martes a las 20 horas. Es un primer
paso en lo que tiene que ver con el
manejo de las redes. La idea no es 
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quedarnos en este paso sino un canal
para  ir  mejorando  en  forma
sustentable  la  digitalización  de  la
oferta  de  los  comercios  en  Goya”,
señaló.
 
 ASOCIACIÓN DE COMERCIO
 
Luego,  el  Secretario  de la  Comisión
Directiva  de  la  Asociación  de
Comercio,  Cesar  Almeda  manifestó
que “la conclusión es que esto sirve
para  el  consumidor  y  para  el
comercio.  Felicitamos  el  espíritu
emprendedor  que  tienen  las
diferentes  áreas  municipales  para
encarar  acciones  concretas  para
lograr  mayores  ventas  en  los
comercios.  Esto  es  una  acción
concreta  para  poder  enfrentar  a  la
competencia  digital  que  es  muy
fuerte.  Creemos  que  hay  que
concientizar al consumidor respecto a
que  es  muy  fácil  comprar  en  los
medios digitales desde el teléfono, la
computadora. Pero también uno tiene
que  tener  en  cuenta  que  con  la
compra local está dando de “comer”
al vecino, al primo, hermano, a la otra
persona  que  se  desarrolla  en  la
ciudad. Eso es fundamental”.
 
VICEINTENDENTE CASSANI
 
En tanto que el viceintendente Pedro
Cassani  (hijo)  expresó:  “Celebro  la
realización  de  algo  tan  importante.
Recorriendo  la  ciudad  de  Goya,
observamos  que  está  hermosa  por
las  obras  realizadas.  Pero  muchas
veces, cuando andamos recorriendo,
el  vecino  reclama  por  la  situación
económica  y  por  eso  es  importante
programas  como  “Goya  Liquida”  y
otras  iniciativas  donde  puedan
participar  empresarios,  comerciantes
y  poder  potenciar  el  trabajo  local.
Ingresar  recursos  genuinos  me
parece importante”.
 

INTENDENTE HORMAECHEA
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Finalmente,  el  Intendente  de  Goya
Mariano  Hormaechea  expresó  su
reconocimiento  al  apoyo  de  las
instituciones por su acompañamiento
a  “Goya  Liquida”.  Y  luego  señaló:
“Este programa beneficia  a todos:  a
los  comerciantes  y  a  los
consumidores.  Les  da  la  posibilidad
de  tener  algunos  beneficios.  Esto
genera una movilidad económica y se
refleja  en los números que venimos
manejando  y  que  tratamos  de
perfeccionar más para tomar mejores
decisiones”.
 
Recalcó  que  en  esta  gestión
municipal se han planteado diferentes
ejes,  como  la  modernización  y  el
desarrollo y “ahí estamos trabajando
en diferentes lugares: lo hacemos con
los  emprendedores  que  vienen
funcionando muy bien, acompañando
a  emprendedores  de  la  ciudad  que
son  un  montón.  Vamos  generando
diferentes  acciones  que  movilizan  y
acompañan  a  todos  estos  vecinos
que deciden emprender.  Les damos
algunas  herramientas.  También
trabajamos con artesanos”.
 
“Desde  la  Secretaría  de  Industria,
venimos teniendo un permanente ida
y  vuelta  con  todas  las  instituciones,
pensando en poder estar al lado del 
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comerciante y del empresario local y
ahí  llevar  a  generar  diferentes
acciones que hicimos durante el año
pasado:  como la ronda de negocios
con  Reconquista;  el  permanente
contacto  con  la  gente  del  Parque
Industrial dónde venimos participando
de  las  diferentes  convocatorias  y
reuniones que hace el Gobernador de
la Provincia Gustavo Valdés”.
 
Justificó  la  creación  de  áreas  como
movilidad  urbana  y  dijo:  “Goya  ha
crecido. Hemos superado los 100 mil
habitantes  y  ocupa  un  lugar  central
en la  región.  Es una ciudad que da
servicios  en  diferentes  rubros:  la
gente  viene  a  buscar  profesionales;
atenciones en diferentes  cuestiones.
Todo  eso  genera  cambios  que  es
donde hoy estamos transitando.  Por
eso  conversamos con  las  diferentes
instituciones y personas que pueden
sentirse afectadas por estos cambios
que  vamos  planteando.  Pero  el
desafío  como  ciudad,  es  que  Goya
siga creciendo; se siga modernizando
y  que  eso  podamos  hacerlo  con
inclusión  social.  La  clave  está  en
poder  dialogar,  discutir,  buscarle  la
vuelta  todos  juntos,  trabajando  en
equipo  para  que  tengamos  una
ciudad mejor”. -

TRAVESÍA YSORO
 
Reunión organizativa Municipio y organización de la Aventura en el Río
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En la mañana del jueves en el Salón
de Acuerdos se realizó una reunión,
con  funcionarios  municipales  de
distintas áreas y la organización de la
travesía Ysoro.

Esta reunión de carácter organizativa,
se trató en el tema de la logística que
aporta el municipio, para este evento
posicionado  en  el  Litoral  Argentino,
este  año  sumará  su  6ª  edición,  a
realizarse el próximo domingo 19 de
febrero, en el recorrido que se inicia
en Playa El Inga, 42 Kilómetros, que
finaliza en Estancia El Cerrito
Presidió  la  reunión  el  Intendente
Municipal Mariano Hormaechea, de la
cual  han  participado  el  Organizador
Pedro Sa, el Secretario de Desarrollo
Humano  y  Promoción  Social  Julio
Canteros,  el  Secretario  de  Obras  y
Servicios Públicos Guillermo Peluffo,
el  Secretario  de  Producción  Valerio
Ramírez,  el  Subsecretario  de  APS
Emilio  Martínez,  el  Director  de
Tránsito Fernando Vallejos el Director
de  Servicios  Pedro  Zarantonelli,  el
Director de Deportes Alejandro Lago,
el  Director  de  Prensa  Alejandro
Medina,  también  participaron
Maximiliano Lago y Darío Viera.
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Se estableció el trabajo y la logística
que se dispondrá para esta travesía a
realizarse el domingo 19, aun cuando
la  convocatoria  quedó fijada para el
sábado  18  con  la  llegada  de  los
participantes de distintos lugares y el
parque cerrado que formará parte de
esta aventura en el río.
Este  evento  conceptuado  como uno
de los de mayor trascendencia por las
características que presenta y que se
lo  tiene  en  cuenta  como  destino
turístico, se pone especial énfasis en
la valoración del recurso, teniendo en
cuenta  que  la  mayor  extensión  del
recorrido  se  hace  dentro  de  la
Reserva  Ysoro,  considerado  como
uno  de  los  principales  humedales,
donde  el  objetivo  es  preservar  la
flora,  la  fauna y el  medio ambiente,
todos estos recursos naturales.
Edición  tras  edición  la  convocatoria
de participantes aumenta para la 6ª,
existe  interés  de  equipos  de  otros
países,  lo  que  demuestra  la
trascendencia de este evento y donde
existe  un  compromiso  articulando
entre  los  distintos  sectores,
organización,  apoyo  logístico,
servicio, para seguir creciendo.

ESCUADRÓN 48 
El  Intendente  Municipal  recibió  los
saludos del Jefe del Escuadrón 48 de
Gendarmería Nacional.

 
Este  mediodía  en  el  Despacho
Municipal el Dr. Mariano Hormaechea
recibió  al  Jefe del  Escuadrón 48 de
Gendarmería.
El  intendente  de la  ciudad de Goya
recepcionó  al  Comandante  Principal

Basilio Romero Jefe del escuadrón 48
con  asiento  en  la  ciudad  de
Corrientes, en la oportunidad el titular
de Gendarmería presentó los saludos
protocolares,  donde  además  se
propuso  la  colaboración  que  se
pueda brindar  desde esta institución
en distintas actividades, eventos que
lleva  adelante  el  municipio  en
acciones en conjunto.

CIERRE DE MATRONATACIÓN Y AQUAGYM EN EL
BARRIO SANTA CLARA
Presentación del Programa Operativos Territoriales, con Oficinas Móviles de
la Dirección de la Mujer.

Casi  un  centenar  de  participantes
tuvo la actividad de verano impulsada
desde la Dirección de la Mujer.

Este jueves, en el Barrio Santa Clara,
en  el  establecimiento  La  Quinta,  se
realizó  el  fin  de  la  temporada de la
actividad  Matronatación  y  Aquagym
con una mayor cantidad de hombres,
analizando  los  números  del  año
anterior  más de un 50% practicaron
Matronatación, un logro alcanzado 



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

por  la  repartición  municipal,  que
destacaron  la  presencia  de  padres
(varones)  haciendo  esta  actividad
nadar junto a sus hijos.
De  este  programa  de  verano  han
participado 35 personas en Aquagym
divididos en dos grupos de trabajo y
40  lo  hicieron  en  Matronatación,
distribuidos en grupos de 20 padres y
madres con sus niños.
Este  cierre  además  sirvió  para  la
presentación  del  Programa
Operativos  Territoriales,  con  la
presencia de las Oficinas Móviles de
la  Dirección  de  la  Mujer,  que
comenzará  sus  actividades  de
información  y  asesoramiento  el
próximo  16  de  febrero  en  el  Barrio
Santa Clara.
Los presentes tras la  finalización de
las actividades programadas pudieron
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compartir  la  degustación  de  Platos
Saludables  con  la  guía  de  la
Nutricionista Florencia Demarchi.
Todos  coincidieron  en  señalar  lo
bueno  del  programa,  de  los
beneficios  que  aprendieron  que  se
obtienen  con  la  práctica  de  la
actividad, agradeciendo a la Dirección
de  la  Mujer  por  el  desarrollo  del
mencionado programa.
Por  su  parte  la  Directora  Agostina
Montenegro  destacó  la  gran
predisposición de los participantes, la
colaboración  de  todo  el  equipo  de
trabajo  y  un  reconocimiento  a  la
propietaria  del  establecimiento  que
posibilitó  el  despliegue  y  la
concreción del programa de verano.

CONFERENCIA DE PRENSA

Este viernes a las 17 horas se presentará en el Teatro Municipal a través de
Conferencia de Prensa el  Seminario de Chamamé que ofrecerá La Pareja
Nacional del Chamamé 2023 integrada por Nicolás Leiva y Chantal Piazza.

El  encuentro  con  los  periodistas  contará  con  la  participación  de  funcionarios
municipales, se invita a los diferentes medios de comunicación de la ciudad a
asistir a la cobertura.

Escuela Municipal de Danzas

SEMINARIO DE CHAMAME

La  Dirección  de  Cultura  invita  al
Seminario  de  Chamamé  que
ofrecerán este viernes desde las 18
horas  en  el  Teatro  Municipal  La

Pareja  Nacional  del  Chamamé
2023.

Nicolás  Leiva  y  Chantal  Piazza
brindarán  a  todos  los  interesados
este taller  desde las 18 horas en el
Teatro  Municipal,  para  mayor
información  podrán  dirigirse  a  Casa
de la Cultura, al Teatro o contactarse
al 3777 821002.
Pareja  Nacional  del  Chamamé
integrada por Chantal Ivone Piazza y
Nicolás  Cristian  Leiva,  oriundos  de
Santa Lucía
La  Pareja  Nacional  del  Chamamé
antes  el  seminario  atenderá  a  la
prensa, se invita a los periodistas de
los distintos medios a asistir  para la
cobertura
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GANADORES DEL CONCURSO “NAVIDAD EN TU
BARRIO”

Fueron  seleccionados  cinco  barrios.  Los  participantes  del  concurso
respetaron la consigna del reciclado en el armado de los árboles de Navidad.
Los premios se entregarán la semana próxima.

El  jurado  definió  a  los  cinco
ganadores del concurso denominado
“Navidad en mi  Barrio”,  desarrollado
desde  el  8  de  diciembre  hasta  el
pasado  8  de  enero,  con  la
participación de los diferentes barrios
de nuestra ciudad.

Los ganadores son:

1.            Barrio Jardín

2.            Barrio Rosenbaum

3.            Barrio Héroes de Malvinas

4.            Barrio CGT

5.            Barrio 9 de Julio

Los integrantes del  Jurado fueron la
Reina  de  la  Fiesta  Nacional  del
Surubí  Mariana  Pittón  Canaparro;
Concejal  Vivían  Merlo,  Director  de
Cultura  Manuel  Zampar  y  por  la
Dirección de Recursos Naturales del
Municipio  Adriana  Gómez  Arizaga
quienes  se  reunieron  este  pasado
miércoles  junto  al  Secretario  de
Gobierno  Gerónimo Torre.  También,
fueron partícipes de dicha reunión, el
Director de Consejos Vecinales, José
Casco  y  el  Presidente  del  Plenario,
Fernando  Suligoy.  En  la  ocasión

terminaron  de  realizar  la  evaluación
final  y  pusieron  los  nombres  de  los
barrios ganadores.

Los  participantes  del  concurso
respetaron la  consigna del  reciclado
en  el  armado  de  los  árboles  de
Navidad.  Utilizaron  materiales  como
tetrabrik,  papel,  botellas,  tapitas,
entre otros.

El  Director  de  Consejos  Vecinales,
José  Casco  informó  sobre  los
resultados del concurso de árboles de
navidad  que  organizó  la
Municipalidad de Goya.

“Los  árboles  se  construyeron  en
distintos barrios. Ahora el  jurado dio
su veredicto.  Se realizó una reunión
el  miércoles  en  el  edificio  municipal
para  definir  las  cinco  nominaciones
que  hacemos  nosotros,  cinco
reconocimientos  por  el  trabajo  que
hacen  los  barrios.  El  Intendente
Mariano Hormaechea quiso que sean
cinco los reconocidos con un premio.
Fue  el  final  del  trabajo  del  jurado,
quedaron  liberados,  eligiendo  a  los
cinco”.

Aclaró  que  este  trámite  de
seleccionar a los ganadores se hizo
“largo porque en enero se toman sus
licencias, ahora como ya están todos
en  Goya  trabajando  pudimos
concretar  para  sacar  los  cinco  que
van a ser premiados”.

José Casco, adelantó que “la semana
próxima está programada la entrega
de los premios”.-
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MUNICIPALIDAD BRINDA ASISTENCIA SANITARIA
Y  PREVENCIÓN  EN  EL  CARNAVAL,  PARQUE
ACUÁTICO Y OTROS EVENTOS

La Municipalidad de Goya realiza la cobertura sanitaria de los Carnavales
2023. Para ello se dispuso personal sanitario y ambulancias, así lo destacó el
subsecretario  de  Salud,  Emilio  Martínez.  Además,  colabora  una  empresa
privada para reforzar la atención en las noches de corsos. También el área
de Salud está presente en el Parque Acuático y otorga los “aptos médicos”
para poder ingresar a la pileta

El  Subsecretario  de  Salud  de  la
Municipalidad,  Emilio  Martínez
destacó el  trabajo realizado por  esa
área en brindar servicios en el Parque
Acuático,  o  en  eventos  como  los
corsos

En  declaraciones  a  Radio  Ciudad,
Emilio  Martínez  dijo  que  “estamos
afectados  a  todos  los  eventos
auspiciados  por  la  Municipalidad  y
que requieren servicios sanitarios, en
este  caso  los  corsos  con  la
ambulancia municipal y el equipo de
emergencias  municipal  que  está
trabajando en forma coordinada con
una  empresa  privada  que,  dado  la
concurrencia  masiva  de  gente
necesitamos reforzar ese servicio de
ambulancia  por  cualquier
eventualidad que pueda  ocurrir y hay
que estar preparado para eso”.

“No ocurrió  nada  grave,  esperemos
que siga así y que la gente se siga
divirtiendo  sin  recurrir  al  servicio  de
ambulancia.  Pero  conformamos  un
equipo  de  emergencias  municipal
para  llevar  a  cabo  estos  servicios.
Vamos  a  seguir  capacitándose,
vamos  a  seguir  dotando  de
indumentaria  e  insumos.  Tenemos

algunos  pedidos  para  el  señor
intendente para este año”, dijo Emilio
Martínez.

APTITUD MÉDICA

Para  entrar  a  la  pileta  del  Parque
Acuático  se  debe  presentar  un
certificado  de  aptitud.  Este  es
otorgado por la misma Municipalidad.
Emilio  Martínez  informó  que  “los
certificados  de  aptitud  física  deben
ser retirados por la sala, de lunes a
viernes en el horario de la sala de 8 a
18  hs.  También  está  el  grupo EMU
trabajando en el Parque Acuático de
martes a domingo con la posibilidad
de  entregar  el  “apto”.  Se  han
entregado muchos “patos”, el Parque
Acuático es muy concurrido por gente
de la ciudad y por gente de afuera. Es
un acto sencillo que piden todas las
piletas a las que van. Cualquiera que
va a una pileta de otra ciudad, le van
a  pedir  lo  mismo:  un  control  de
micosis y de dermatitis, se hace en el
acto y le entregan el apto.

ARGENTINA  CAMPEÓN  DEL
MUNDO

Emilio Martínez aclaró que el evento
más  masivo  en  los  que  estuvo  el
equipo de salud, brindando servicios
de prevención fue en los festejos que
hubo en Goya cuando Argentina  se
coronó campeón mundial. “Estuvimos
en  la  plaza,  donde  había  miles  de
personas. Fue el primer evento en el
que  estuvo  EMU  (Emergencias
Municipales)  que  actuó  y  brindó
algunas  atenciones”,  finalizó
Martínez.
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INTENDENTE  HORMAECHEA  ACOMPAÑÓ  EL
CIERRE DE LA ESCUELA DE VERANO
En la jornada de ayer miércoles por la tarde, junto a niños y familiares se
realizó  el  cierre  de  actividades  de  la  temporada  “Escuela  de  Verano”,
organizada  por  la  Municipalidad  de  Goya,  a  través  de  la  Secretaría  de
Educación,  Dirección  de  Deportes,  Dirección  de  Juventud,  Dirección  de
Cultura y otras áreas.

La Escuela de Verano se llevó a cabo
en  el  Campo  de  Deportes  del  ex
Predio  de  Massalin  que  arrancó  a
principio  del  mes  de  enero,  donde
desde un principio se pudo apreciar la
concurrencia de muchísimos niños y
jóvenes  que  disfrutaron  de  distintas
actividades.

En  el  marco  de  dicha  idea
implementada  por  la  Municipalidad
donde no solo estuvo comprometida
la  enseñanza  de  la  natación  sino
también  el  progreso  intelectual  y
corporal, tras el pasar de los días, se
sumaron  varias  actividades  más
como  enseñanza  de  instrumentos
musicales (guitarra, ukelele), a cargo
de  personal  de  la  Dirección  de
Cultura, talleres de dibujo, historietas,
computación y realidad virtual.

El  cierre  estuvo  encabezado  por  el
intendente  municipal  Mariano
Hormaechea  quien  destacó  la
importancia de  esta experiencia  con
la Escuela de Verano, la convocatoria
casi  espontánea,  que  convocó  en
pocas horas a muchísimos inscriptos,
alrededor  de  mil.  En  la  oportunidad
estuvo  acompañados  por  el

Secretario  de  Gobierno,  Gerónimo
Torre;  Secretaría  de  Educación,
Sonia  Espina;  Director  de  Deportes,
Alejandro Lago; Director de Juventud,
Gastón Espinos; Director de Cultura,
Manuel  Zampar;  integrantes  de  la
Fundación  a  cargo  del  campo  de
deportes  ex   Predio  Massalin,
funcionarios municipales, profesores,
familias.

Fueron  días  cargados  de  muchas
actividades, todas ellas variadas para
ofrecer unas vacaciones distintas a la
comunidad de Goya. Pero, todo llega
a su fin y esta “Escuela de Verano” se
despidió  de  los  niños  y  familias
presentes  con  grandes
demostraciones deportivas, artísticas,
baile,  y  show  de  la  comparsa  Itá
Verá.  Se  hizo  el  cierre  cargado  de
risas.
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INTENDENTE  MARIANO
HORMAECHEA

Al respecto, el  mandatario municipal
Mariano Hormaechea agradeció a las
distintas  áreas  del  municipio  que
llevaron  a  cabo  esta  iniciativa  de
verano,  a  los  miembros  que
conforman  la  Fundación  que  se
encuentra  a  cargo del  ex  predio  de
Massalin y familias que acompañaron
el  cierre:  “Agradecer  a  funcionarios,
administradores  de  este  lugar
privilegiado que tenemos en la ciudad
y por supuesto a todos los papás y
familias que nos están acompañando
este cierre de la “Escuela de Verano”.
Estamos muy contentos, satisfechos”.

Asimismo,  indicó  sobre  acierto  en
cuanto a la propuesta realizada y la
gran convocatoria de niños y niñas de
los  distintos  barrios  de  Goya  que
participaron  en  el  campo  deportivo
ubicado en la zona Norte.

“Cuando  se  arrancó  con  esta
propuesta,  rápidamente  se
inscribieron  una  cantidad  de  chicos,
la  verdad  que  quedamos  muy
sorprendidos.  Nosotros  veníamos
desarrollando  todo  esto  con  el
equipo, este proyecto y en el camino
salió esta oportunidad de venir a este
lugar, que es maravilloso y tiene toda
esta infraestructura, que hizo que 
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también se pueda dar este marco y
se  genere  una  oportunidad  para
todas aquellas familias que quisieran
participar.  También  hacer  algo  en
verano,  por  ahí  los  chicos  terminan
las escuelas y no saben qué hacer,
están  en  sus  casas.  Nosotros
queríamos  generar  este  tipo  de
oportunidad  donde  se  pudieran
realizar distintas actividades ya sean
deportivas,  culturales,  artísticas,
recreativas,  con  la  gente  de  scouts
que se sumó y fue una novedad que
le planteamos a los vecinos de Goya.

Para  finalizar  reiteró  el
agradecimiento al equipo que trabajó
en  esta  “Escuela  de  Verano”,  a  las
familias, presentes que apostaron por
este  proyecto  y  comunicó  que
seguirán  trabajando  para  ir
generando  más  oportunidades  para
los  chicos,  lanzando  programas  de
las distintas áreas que conforman el
municipio  luego  del  comienzo  de
clases  que  en  semanas  tendrá  su
inicio.  “Quiero  agradecerles  a  todos
los  profesores  que  estuvieran
trabajando,  merecido  aplauso  para
todos ellos. Se ha visto a las claras
las ganas,  la  pasión que le  pone al
trabajo que realizan. Agradecer a las
familias por la confianza al traer a sus
chicos  a  esta  Escuela  de  Verano  y
para  nosotros  era  una  gran
responsabilidad  al  tener  esta  gran
cantidad  de  niños  y  niñas
participando.  Nosotros  vamos  a
seguir  generando  estas
oportunidades,  ahora  seguramente
van a arrancar las clases y vamos a ir
lanzando  los  programas  de  las
diferentes  áreas  y  vamos a  trabajar
en  equipo  así  como  lo  venimos
haciendo.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


